

privado de Educación General Básica «Alonso», figurando como titular de la misma a don Adolfo Alonso Ortega.

2. El Centro de Educación General Básica denominado «Alonso» fue autorizado para impartir las enseñanzas de Educación General Básica y Preescolar por Orden de 11 de julio de 1966, figurando como titular del mismo doña Angeles Moya Martínez. La clasificación definitiva la obtuvo el Centro por Orden de 10 de septiembre de 1981, figurando igualmente como titular doña Angeles Moya Martínez.

3. Con el fin de regularizar esta situación, los cónyuges doña Angeles Moya Martínez y don Adolfo Alonso Ortega, titulares respectivos del Centro y la Sección «Alonso», solicitan el cambio de titular de éstos a favor de doña Angeles Moya Martínez, que como se ha dicho es titular del Centro de Educación General Básica.

4. El expediente ha sido tramitado por la Dirección Provincial del Departamento en Madrid, que lo envía a la Dirección General de Centros Escolares con propuesta favorable.

#### FUNDAMENTOS DE DERECHO

1. El Real Decreto 707/1976, de 5 de marzo, sobre Ordenación de la Formación Profesional («Boletín Oficial del Estado» de 12 de abril), que en su artículo 30 regula el establecimiento de Secciones de Formación Profesional.

A tenor de dicho Real Decreto se puede concluir que las Secciones de Formación Profesional, dada su naturaleza, forman parte del Centro en el que se autorizaron, de modo que de él dependerán en lo que a su autorización y régimen de funcionamiento se refiere.

Por consiguiente, parece lógico que el titular del Centro lo sea también de la Sección.

2. El Decreto 1855/1974, de 7 de junio («Boletín Oficial del Estado» de 10 de julio), sobre Régimen Jurídico de las autorizaciones de Centros no estatales de enseñanza y la vigente Ley de Procedimiento Administrativo en los que se refiere a los trámites y procedimiento a seguir en estos expedientes.

Por todo lo anterior,

Este Ministerio ha dispuesto:

Primero.—Acceder al cambio de titularidad de la Sección de Formación Profesional de primer grado autorizada al Centro de Educación General Básica «Alonso», de la calle Ferroviarios, 17, de Madrid, que en lo sucesivo ostentará doña Angeles Moya Martínez, que como cesionaria queda subrogada en la totalidad de las obligaciones y cargas que afecten al Centro y, muy especialmente, las relacionadas con ayudas y préstamos que la Sección pueda tener concedidas por el Ministerio de Educación y Ciencia, las que deriven de la vigente legislación laboral y aquellas que le correspondan dada su condición de Sección concertada.

Segundo.—Por la Dirección Provincial del Departamento en Madrid se tomarán las medidas necesarias que permitan la modificación del concierto educativo en cuanto al cambio de titularidad a que se refiere la presente Orden.

El cambio de titularidad no afectará al régimen docente ni al funcionamiento del Centro.

Lo que le comunico para su conocimiento y efectos.

Madrid, 7 de febrero de 1992.—P. D. (Orden de 26 de octubre de 1988, «Boletín Oficial del Estado» del 28), el Secretario de Estado de Educación, Alfredo Pérez Rubalcaba.

Ilma. Sra. Directora general de Centros Escolares.

**7697** *ORDEN de 14 de febrero de 1992 por la que resuelve autorizar la impartición de las enseñanzas del Curso de Orientación Universitaria al Centro privado de Bachillerato «Misioneras de la Providencia».*

Visto el expediente instruido a instancia de doña Herminia Domínguez García, en su calidad de Directora del Centro privado de Bachillerato «Misioneras de la Providencia», de Salamanca, en solicitud de impartición de las enseñanzas del Curso de Orientación Universitaria.

#### HECHOS

Primero.—Con fecha 18 de enero de 1992, la Directora del Centro solicita autorización para impartir el COU.

Segundo.—El Centro fue clasificado en la categoría académica de Homologado por Orden ministerial de 14 de noviembre de 1978 para ocho unidades y capacidad de 320 puestos escolares.

Tercero.—Los espacios que se destinan a COU están vinculados al Bachillerato por la Orden anteriormente mencionada.

Cuarto.—La Dirección Provincial de Educación y Ciencia de Salamanca, eleva propuesta favorable de resolución, acompañada del preceptivo informe del Servicio de Inspección Técnica de Educación.

#### FUNDAMENTOS DE DERECHO

Primero.—Son de aplicación a este expediente las siguientes disposiciones:

Ley Orgánica de Ordenación General del Sistema Educativo, de 3 de octubre de 1990 («Boletín Oficial del Estado» del 4).

Real Decreto 1004/1991, de 14 de junio («Boletín Oficial del Estado» del 26), por el que se establecen los requisitos mínimos de los Centros que impartan enseñanzas de régimen general no universitarias.

Orden ministerial de 17 de julio de 1980 («Boletín Oficial del Estado» del 24), reguladora de la autorización para impartir el COU.

Segundo.—En el informe emitido por el Servicio de Inspección Técnica de Educación en 22 de enero pasado, se deduce que el Centro reúne todos los requisitos necesarios para poder impartir el Curso de Orientación Universitaria.

Por todo ello, este Ministerio ha resuelto autorizar la impartición de las enseñanzas del Curso de Orientación Universitaria al Centro de Bachillerato que a continuación se indica:

Provincia: Salamanca. Municipio: Salamanca. Localidad: Salamanca. Denominación: «Misioneras de la Providencia». Domicilio: Avenida de Champagnat, 1-9. Titular: Misioneras de la Providencia.

La presente autorización surtirá efectos a partir del curso 1992/1993. Esta autorización para impartir COU sirve para cualquier número de unidades, siempre que las mismas estén incluidas en la capacidad autorizada del Centro de Bachillerato.

Lo anterior se entiende sin perjuicio de la obligación del Centro de adaptarse, en cuanto a número de puestos escolares y relación máxima Profesor/alumnos por unidad escolar, a lo dispuesto en el citado Real Decreto 1004/1991, de 14 de junio, y sin perjuicio del calendario de extinción previsto para las enseñanzas del Curso de Orientación Universitaria en el artículo 12 del Real Decreto 986/1991, de 14 de junio («Boletín Oficial del Estado» del 25), por el que se aprueba el calendario de aplicación de la nueva ordenación del sistema educativo.

Lo que le comunico para su conocimiento y efectos.

Madrid, 14 de enero de 1992.—P. D. (Orden de 26 de octubre de 1988, «Boletín Oficial del Estado» del 28), el Secretario de Estado de Educación, Alfredo Pérez Rubalcaba.

Ilma. Sra. Directora general de Centros Escolares.

**7698** *ORDEN de 14 de febrero de 1992 por la que se concede la ampliación de unidades al Centro privado de Bachillerato «Compañía de María», de Zaragoza.*

Visto el expediente instruido a instancia de doña María Teresa Corcón Moreno, en su calidad de representante legal de la titularidad del Centro docente privado de Bachillerato denominado «Compañía de María», con domicilio en la calle Bilbao, 10, de Zaragoza, en solicitud de ampliación de su capacidad.

#### HECHOS

Primero.—Con fecha 7 de mayo de 1991, el Director del Centro solicita ampliación de una unidad.

Segundo.—El Centro fue clasificado definitivamente en la categoría académica de Homologado por Orden ministerial de 20 de octubre de 1978, con diez unidades y 400 puestos escolares, ampliándose posteriormente por Orden ministerial de 6 de marzo de 1989, quedando fijada su capacidad en 11 unidades y 430 puestos escolares.

Tercero.—La Dirección Provincial de Zaragoza eleva propuesta de resolución en fecha de 30 de septiembre de 1991, acompañada de los informes de los servicios correspondientes.

#### FUNDAMENTOS DE DERECHO

Primero.—Son de aplicación a este expediente las siguientes disposiciones:

Ley Orgánica reguladora del Derecho a la Educación, de 3 de julio de 1985 («Boletín Oficial del Estado» del 4).

Decreto 1855/1974, de 7 de junio («Boletín Oficial del Estado» de 10 de julio), sobre régimen jurídico de las Autorizaciones de Centros no Estatales de Enseñanza.

Real Decreto 1004/1991, de 14 de junio («Boletín Oficial del Estado» del 26), por el que se establecen los requisitos mínimos de los Centros que impartan enseñanzas de régimen general no universitarias.

Orden ministerial de 14 de agosto de 1975 («Boletín Oficial del Estado» del 27) por la que se aprueban los programas de necesidades para la redacción de proyectos de Centros de Educación General Básica y Bachillerato.